

Podcast

Messe Augsburg

14. Dezember 2017

OB Dr. Kurt Gribl zur Millionen-Förderung der neuen Messhalle durch den Freistaat

1 Podcast: Dauer 42 Sek.

Downloads unter:
www.downloads.de

1 Podcast (mp3)

Anmod 1:

Die Messe Augsburg entwickelt sich erfreulich weiter. Bereits vor zwei Jahren ist die neue Halle 4 eröffnet worden. Für das kommende Jahr ist der Neubau für die Halle 2 geplant. Das Vorhaben hat ein Volumen von rund 20 Mio. Euro und wird vom Freistaat Bayern mit mehr als elf Mio. Euro gefördert. Was diese Entwicklung für den Messestandort Augsburg bedeutet, sagt Oberbürgermeister Dr. Kurt Gribl:

O-Ton: OB Dr. Gribl:

Elisabeth Rosenkranz M.A.
Stellv. Pressesprecherin
Abteilung Presse & Kommunikation

Kontakt für Rückfragen
Elisabeth Rosenkranz M.A.
Stellv. Pressesprecherin
Abteilung Presse &
Kommunikation
Telefon: 0821 324 9412